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時間を捧げよう奉仕のために
1980-81R.l会長ロルフ.J.クラリツヒ
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５６年４月１６日休)｢M"147号第 １４１回例会
出席報告

司 会 S A A 北 砂 富 三 君
ソングリーダー中西功君「奉仕の理想」

a藤沢IWIRCのチャーターナイトには多数の〃
の参ﾀﾘありがとうございました。尚バナーの交

換がこざいましたので凹覧致します。
４．金沢北RCに鈴木会興がメーキャップされ，
バナーを脳いて参りましたので御披露致します。
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’’車体工業(株)における例会及び工場見学
会蕊長簿職告
１地尻ガバナーより通知があり「３月ｌ上l付で

告知しました通り1982～83年度ガバナーノミニ
ーに"1l滕宗兵衛君（伊勢腺RC)か決定しまし

たのでお知らせ致します｡」
２．先般箱根例会に於て例会場の変更についてお

知らせしましたが，本日臨時の埋漿役員会に於
て具体的な問題が決定しましたので報告致しま

す。これはあくまでも我がクラブの経済的な理
由によるものであり，最も大きなHM由であるこ
とを御承知置き下さい。場所は八千代信用金庫
大和支店に決定しました。ここは大和RCも過
去に使っており，公的金融機関を利用すること
は全国のRCの８割以上がそうであるように，
妥当であろうと思います。時期については，準
備の期間もあるので，新年度７月１日より変更
したいと思います。この件に関しては寺田会員
にお骨折りを頂きました。感謝申し上げます。

輪;事I報；誉ｉ
１．４j13011の例会にﾎ|1模大ﾄⅡ青年会諭ﾘ↑の公j』
４～５fﾉiがﾕ１１クラブの例会の見学のためゲスト
でお兄えになりますので，宜しくおもてなしトー

さるようお願い致します。
２．会場全史の主旨は，創立以来会員が少く，財

政的に窮乏していたので，本年は皆様に御無理
をお願いして会員を増強して参りましたが，こ
れは本来の会員増強の意味ではなく，矢張りい
い方を着実に入れてｲ丁くと言うことが本筋であ

り，そう言うことが発想としてあり，色々検討
した結果が会場変更を決定したわけです。現在
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３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

１．真実かどうか
２．みんなに公平か
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伊 藤 正 男有沢長谷川藤田」
毎週木曜日12時30分より
亀 谷 志 郎 副 会 長
富 沢 重 徳 会 報 委 員

例 会 日
会 長
幹 ． 事

市中央１-５-４
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会 員 数

３９名

欠 席 者
合田，松本(忠)，竹本，保|}l，二見

出 席 数

３４名
出 席 率
87.14％

前回の修正
100％

本日のプログラム４月２３日
｢ 雑 誌 週 間 に あ た り 」 佐 藤 実 君

次週予定｢国際障壽者年にち;捌口大ﾎﾛ市社会編祉課大西 課 長



の商工会館は年間108万の使用料がかかり，一
方大和RCも新しく出来るスカイパレスを使用
することになり，資料によりますと，若し当ク
ラブがスカイパレスに移ったときは，９２万１千
円～125万６千円の費用がかかり，現在と大差
はありません。八千代信用金庫に移った場合は，
５１万円がかかり，少くとも現在の半額ですむこ
とになります。このことを理事会に図りました
ところ，多少の不便はあっても，本来の目的に
沿うため実施すると言うことに決まりました。
只八千代信用金庫に移った場合，駐車場が銀行
の駐車場が使えず，裏の忠実屋の駐車場を利用
することになります｡又当クラブは今迄大和RC
におんぶでございまして備品類ｶﾐありませんの
で，これを全部独自で調達しなければならず，
この費用がかかります。これから例会等でご不
便をかけることもあると思いますが，一つ我々
の力で我々のクラブを自主的に運営して行くと
言う観点から是非御協力をお願い致します。
4．ライラに出席出来る方は分区代理の方に電話
で申し出て下さい。若しございましたら幹事ま
でご連絡をお願い致します。

宜しくお願い致します。

鶏 鴬織鍍篝
親睦活動委員会鈴木委員長
１．５月19日に家族会を行いますが，ご出席の方
の調査表をお配りしております。氏名等記入の
上提出して下さい｡子供さんは学年も記入して

下さい。なるべく多数の方のご参加をお願い致
します。

２．本日のお祝の方は

御夫人お誕生日後藤定毅君久子夫人
（４月１１日）

寺田伍六君久子夫人
（４月17日）

結婚記念日長谷川清一君（４月20日）
創業記念日大高安男君（４月 2 0 日）
以上の方々お目でとうございます。
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工場見学会〔車体工業(株)〕

伊藤正男社長の挨拶と御説明……会社の概況に
つきましてはパンフレットをご覧になって頂きま

すとおわかりになることと思いますが,補足的に
説明させて頂きます。当社は，いすずの１．５屯
以上のトラックの全ての車種の運転台を組立てて
おります。売上高は年商５１５億円で，その90％は
いすずトラックの運転台でございます。残りの１０
％は鉄板の金型，又ガラス繊維の強化プラスティ
ックとか合成樹脂を作るための金型（５％），ガ
ラス繊維及び強化プラスティック製品，又バッテ
リー構内運搬車などの製作が残りを占めています。
次に自動車車体のできるまでのご説明を致しま
すが配布のプリントをご覧になって下さい。
1.デザイン…（スタイルの決定）２設計（自動製
図・構造解析）３.試作・実験（要求性能の確認）
4.生産準備（生産方法の決定）５.金型製作（組立
治具等）６.部品購入（專問メーカーより）７.鋼板
プレス（車体の内外板製作）８.車体組立（流れ作
業・ロボット使用）９.塗装（電着下塗・仕上塗装）
10.艤装（窓ガラス・シート・電装品など)１１.検査
(水もれなど）１２.完成発送

次期会長報告

l.皆様のお手元に1981～1982年度理事役員委員
会一覧表を配布してあります。先般の理事会で
決定致しましたので発表致しますので宜しくお

願い致します。（会報の終ページに掲載）
２．４月23日(木)7.00p.mより次期理事・役員・

委員長の次期事業計画の立案打合せ会議を行い
たいと思います。場所は林間２-６-４１ソフ
トタウン林間60鍔室で行います｡(プリント参照）

宜しくお願い致します。(LlO462-76-0279)
3．米山奨学生の受け入れについては既に御報告
がありましたが，英国籍香港から野永楽（スー
ウエンロク）さんが，東海大学の生産機械科に
入られるにつき，このカウンセラーを選んで届
け出るよう要請が参っておりますが，この方は
機械科の人でもあり，郡司さんが適任かと思い
カウンセラーをお願い致したいと思いますので，
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本日は金型工場，プレスエ場,FRP工場を見
てから組立工場で蟻装ライン，車体組立ライン等
を見て頂きます。
説明のあと約１時間に亘って工場の見学が行わ

れました。我々素人にとって，大型のプレス機械，
大型の金型加工機械（自動金型研磨機等）又ライ
ンシステムによる生産工程，産業ロボットの活躍
等々に目を見張るものがありました。

謬舞篭Ⅳ蟻蕊煙蕊
亀谷会長富沢幹事本日は伊藤正男会員のお骨

折りで例会場をお借りし，工場の見学をも
させて頂きまして有難うございます。

伊藤副会長本日は弊社を例会場に使って頂き，
かつ，工場視察までして頂きまして誠に有

難うございます。これからもよろしく。
蜂屋会員長谷川会員本日は車体工業㈱での例

会及び見学会議，有難うございます。
寺田会員長谷川会員大変有難うございました。

私共のために，まことの職業奉仕をお願い
しまして大変に助かっております。

鈴木会員先週は所用の為，欠席をしました。北
陸は金沢北ロータリークラブでメーキャッ
プをしバナーの交換をして参りました。本

日は車体工業の見学を有難うございます。
伊藤（英）会員２回続けてホームクラブを休み

まして申訳ありませんでした深謝します。
布施会員ホームクラブを２回続けて欠席しまし

た申訳ありません万障繰合せに努めます。
後藤会員女房にまで誕生祝を頂き有難うござい

ました。４月11日には何も贈物をしません
でしたので，これで埋合せができます。

寺田会員女房のためお祝して頂いて有難うござ
います。でもその日に気付く様な始末で駄

目なパパ，但しこのことは家内に内緒。
大高会員３１年になります。よく続いているもの

と我乍ら感心しております。これも皆様の
友情のたまものと感謝しております。

長谷川会員結婚記念日を祝って頂きまして有難
うございます。この日を蜂屋さんに教えて
もらい一瞬驚きましたが友情に感謝します。

次期会長幹事より，会員の皆様へ，1981年～８２
年度の各委員会の役務構成が出来上りまし
た。どうぞ次期には絶大なるご協力を賜り
ますようお願い致します。

インターフエロン(I･F)について

凧 （前回の卓話上田先生の国際伝染病の概説より）
ウイルスの治療剤として，また癌の治療剤とし

てインターフェロンは，免疫分野の伊達男として

脚光を浴びてまいりました。ウイルス（濾過性病
原体）は，古い時代の顕徴鏡では検出することが
出来ず，また人工培養も不可能であったこともあ
って，細菌学に比べてこのウイルス学は大きく遅
れ，近年やっと緒についたばかりであり，それだ

けにわからないことも多く，特に細胞免疫学の場
において誠に興味ある分野であると申すことが出

来ます。ところで我々が臨床医として古くから経
験している１つの事実があります。即ち２種類の
ウイルス感染が相前後して起った場合に後から発

病した病気は軽くすむということ，例えばオタフ
ク（流行性耳下腺炎）の経過中に水ぼうそう（水
痘）が発病した際には極めて軽く経過いたします。
これをウイルスの干渉作用interferenceといっ
ております。この干渉作用に対して世界中のウイ
ルス学者が熱い眼を向けたとしても無理からぬ事

と思います。1954年長野泰一氏（現国立相模原病
院研究部顧問？東大名誉教授）は，フランスのパ
スツール研究所において，ウイルスに感染した細

胞組織にはウイルス抑制因子が存在することを発
見しております。３年後の1957年，イギリスのア
イザック博士等によって系統的考擦の結果として

抗ウイルス性蛋白質Thelnterferon(インタ
ーフェロン）として医学会に発表されたものなの

であります。
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ク ラ ブ 奉 仕 担 当 理 事 寺 田 伍 六
委 員 長 副 委 員 長 委 員

出 席 委 員 会 竹 之 内 弘 美 高 橋 政 勝 布 施 光 雄
職 業 分 類 委 員 会 ① 竹 之 内 弘 美 ② 石 渡 英 二 郎 ③ 保 田 達
ク ラ ブ 会 報 委 員 会 古 木 勝 治 大 高 安 男 合 田 良 徳
親 睦 活 動 委 員 会 伊 藤 英 夫 土 屋 翁 三 松 本 三 郎

池 田 武 和
雑 誌 委 員 会 竹 本 健 一 二 見 長 幸 長 谷 川 清 一
会 員 選 考 委 員 会 藤 田 重 成 山 中 忠 誠 国 方 隆
会 員 増 強 委 員 会 布 施 光 男 鈴 木 久 次 郎 伊 藤 宜 男
う ° ロ グ ラ ム 委 員 会 後 藤 定 毅 松 本 三 郎 松 本 忠 明

広 報 委 員 会 北 砂 富 三 国 方 隆 上 田 利 久
ロ ー タ リ ー 情 報 委 員 会 ① 蜂 屋 良 平 ② 芦 田 敬 治 ③ 亀 谷 志 郎

ス マ イ ル ボ ッ ク ス 委 員 会 石 渡 英 二 郎 伊 藤 宜 男 近 藤 富 士 男
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ロータリー財団委員会

米山記念奨学委員会

職 業 奉 仕 担 当 理 事 長 谷 川 清 一
長 谷 川 清 一 竹 本 健 一 上 田 利 久 国 方 隆

社 会 奉 仕 担 当 理 事 松 本
松 本

明

明 池 田 武 和 北 砂
忠
忠 一宮国 細 野 順 造一一一

青 少 年 奉 仕 担 当 理 事 近 藤 富 士 男
① 近 藤 富 士 男 ② 中 西 功 ③ 辻 国 明 二 見 長 幸


